

Concert. Le Chœur d'artichaut recherche des chanteurs bretons



Une trentaine de membres du Chœur d'artichaut de Boulogne-Billancourt (Hauts-de-Seine) ont chanté.

Le Chœur d'artichaut s'est produit, hier après-midi, à la maison de retraite de Lannion. Cette chorale de Boulogne-Billancourt (92) est composée d'adultes bénévoles ainsi que de personnes en difficulté physique (handicap) ou en situation d'exclusion. « C'est vraiment une chorale d'insertion », commente Nathalie Zanon, la chef de chœur. Depuis 20 ans, l'ensemble vocal se produit sur scène avec un répertoire allant de France Gall à Aznavour en passant par Jacques Brel. Le concept séduit et le Chœur d'arti-

chaut cherche aujourd'hui à créer d'autres chorales en France. Un salarié a ainsi été recruté spécialement pour la région bretonne. Avis aux amateurs !

> **Pratique**

Contact : 09.54.20.15.79.
Dernières dates de la tournée bretonne :
demain, à 14 h 30,
à la maison de retraite
de Plestin-les-Grèves
et vendredi, à 14 h 30,
à la maison de retraite
de Lanmeur.